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Simo Bouzaidi  y  Sixtus  Ogbuehi  han sido presentados
oficialmente  este  mediodía  como  jugadores  del  CD
Eldense. Ambos se han mostrado muy agradecidos por
sus  respectivos  fichajes  y  han  destacado  que  quieren
ayudar al club a crecer. 

El primero en comparecer ha sido Simo Bouzaidi quien
ha  llegado  procedente  del  Córdoba,  equipo  recién
ascendido  a  la  liga  de  plata.  El  hispanomarroquí  ha
señalado  que  se  decantó  por  el  conjunto  azulgrana
"porque me transmitieron mucha confianza. El Eldense es
un equipo que necesitaba para seguir creciendo". 

En cuanto a la adaptación en Elda Bouzaidi ha destacado

que "ha sido muy rápido. Ya había jugado antes con
jugadores como Youness o Álex Bernal. Ahora mismo me
encuentro  físicamente  muy  bien  y  mentalmente
preparado".  

El  extremo  ya  ha  marcado  un  gol  con  la  camiseta
azulgrana esta pretemporada, pero aunque señala que
eso puede sumar de cara a que pueda ser un jugador
importante para Dani Ponz es "el míster el que decide". 

Por su parte, Sixtus Ogbuehi llega al Deportivo después
de una gran temporada en el Ceuta "B". El delantero ha
sido una gran apuesta por el  club al  ficharlo con un
contrato de tres años, hasta junio de 2027. El nigeriano
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se muestra "muy agradecido por esta oportunidad. Estoy
muy contento porque quiero demostrar  de lo que soy
capaz". 

A  pesar  de  llevar  solo  una  temporada  en  España  el
delantero  ha  destacado que  "el  idioma no  es  ningún
problema porque lo  entiendo.  De todas formas tengo
compañeros y cuerpo técnico que saben hablar inglés y
me ayudan". 

En cuanto a la pregunta de con qué jugador se siente
más cómodo en el campo ha señalado que "Juanto me
ayuda mucho a  la  hora  de  saber  cuándo tengo que
presionar más, mientras que Alan Godoy me ayuda a
ubicarme mejor en el campo. Estoy aprendiendo mucho
de todos mis compañeros". 

La presentación ha corrido a cargo del director deportivo,
Manu Guill, quien ha informado de que "esta semana se
cerrará la plantilla en cuanto a fichajes se refiere. Para el
tema de la salida de jugadores estamos esperando más
propuestas. Sin embargo, este es un tema que no nos
preocupa porque tenemos tiempo", ha concluido.
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